



An den Grossen Rat

15.5370.02

ED/P155370

Basel, 9. Dezember 2015

Regierungsratsbeschluss vom 8. Dezember 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Fussball-Stadien in Basel»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Erich Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Das grösste Fussball-Stadion ist der St. Jakobs-Park. Wir haben aber noch den Rankhof vom FC Nordstern. Oder das Stadion der Old Boys.

1. Wem gehören die Basler Fussball Stadien?
2. Bitte um eine Auflistung: Wie viele Stadien haben wir in Basel? Und wie hoch ist die Zuschauer-Platzkapazität?
3. Bekommen die Fussball-Clubs vom Kanton Geldhilfe?
4. Als Kind war ich Fan vom FC Nordstern. Der kleine Held, der FC Nordstern, neben dem grossen Bruder FC Basel. Aber ich höre gar nichts mehr vom FC Nordstern, obwohl ich alle Zeitungen lese. Gibt es den FC Nordstern noch?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wem gehören die Basler Fussball Stadien?

Die Stadien Rankhof, Schützenmatte und das Leichtathletikstadion St. Jakob gehören dem Kanton Basel-Stadt. Das Stadion St. Jakob-Park ist als selbstständiges und dauerndes Recht im Eigentum der «Genossenschaft Stadion St. Jakob-Park» mittels Baurecht auf Boden erstellt worden, welcher im Eigentum des Kantons Basel-Stadt ist.

2. Bitte um eine Auflistung: Wie viele Stadien haben wir in Basel? Und wie hoch ist die Zuschauer-Platzkapazität?

- Stadion Rankhof: 6'000 Zuschauerinnen und Zuschauer (davon 944 Sitzplätze)
- Stadion Schützenmatte (Fussball- und Leichtathletikstadion): 8'000 Zuschauerinnen und Zuschauer (davon 2'000 Sitzplätze)
- Leichtathletikstadion St. Jakob (Leichtathletik- und Fussballstadion): 1'500 Zuschauerinnen und Zuschauer (davon 500 Sitzplätze)
- Stadion St. Jakob-Park: 38'512 Sitzplätze

3. Bekommen die Fussball-Clubs vom Kanton Geldhilfe?

Fussball-Clubs erhalten wie andere Sportvereine Beiträge insbesondere aus dem Swisslos-Sportfonds und von Jugend+Sport.

4. Als Kind war ich Fan vom FC Nordstern. Der kleine Held, der FC Nordstern, neben dem grossen Bruder FC Basel. Aber ich höre gar nichts mehr vom FC Nordstern, obwohl ich alle Zeitungen lese. Gibt es den FC Nordstern noch?

Siehe www.fcnordstern.ch

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin